

Dorferneuerung Dörrebach

Arbeitskreis „Bauen und Gebäude“

Protokoll

Treffen am 18. Februar 2013

Teilnehmer: Nicole Reißert, Florian Noffke, Harald Scholl, Jürgen Ritzert, Markus Stein, Thorsten Guckelsberger

Nachdem bei dem letzten Treffen Schwerpunkte gesetzt wurden, mit welchen sich der Arbeitskreis „Bauen und Gebäude“ beschäftigt, haben wir heute den Dorfplatz (Alexanderplatz) besprochen.

Positive Punkte (aktuell) für den Dorfplatz

- Angelegte Begegnungsstätte für die Bürger im Dorfmittelpunkt
- Austragungsort für Dorffest und Veranstaltungen z.B. Weihnachtsmarkt, Kirmes usw.
- Biergarten

Negative Punkte (aktuell) für den Dorfplatz

- Schräglage Parkplatz/ Biergarten
- Zustand Biergarten & Parkplatz
- Aussehen der Grünfläche

Die Anwesenden haben Punkte zusammengetragen wie der künftige Dorfplatz Aussehen könnte bzw. was man verändern könnte um den Platz besser nutzen zu können und attraktiver zu gestalten.

- Platz begradigen
- ein Gebäude mit Seniorenwohnungen, Dorfladen und einem Cafe
- vorhandene Bruchsteinmauer erhalten und hervorheben
- Biergarten erhalten, als Terrasse anlegen
- Belag erneuern z.B. Altstadtplaster
- Parkanlage anlegen—grüne Lunge von Dörrebach
- Dorfteich, Brunnen bzw. Wasserstelle (Herr Noffke bring Vorschläge bzw. Beispiele mit)
- Überdachung für Feste (Wetterschutz)
- Teilüberdachte Parkplätze (kann als Standfläche bei Festen genutzt werden)
- öffentliche Toiletten

- Durchfahr zum Parkplatz über das ehemalige Anwesen „Adler“
- mobile Begrünung (Pflanzkübel)
- mobile Feuerstelle für Feste
- Fläche für einen Markt

Anschließend fand eine Begehung auf dem Dorfplatz statt.

Das nächste treffen des Arbeitskreis findet am 18. März 2013 um 19:00 Uhr im Sitzungssaal statt.

Thorsten Guckelsberger

Protokoll

Verteiler:

Nikole Reißert
Florian Noffke
Harald Scholl
Jürgen Ritzert
Markus Stein
Clemens Wollny
Erich Guckelsberger
Thorsten Guckelsberger